

4 Politique

6e anniversaire de l'Union nationale (UN)

Zacharie Myboto exige un audit du fichier électoral

SM
Libreville/Gabon

DANS son allocution de circonstance à l'occasion de la célébration des six ans de son parti, Zacharie Myboto est revenu sur les opérations d'enrôlement. Il a ainsi dénoncé des pratiques visant à favoriser des fraudes dans cette opération engagée depuis le 18 janvier dernier. De ce fait, le président de l'Union nationale a exigé des pouvoirs publics un audit indépendant, de l'ensemble du fichier électoral gabonais. Lequel sera réalisé au terme des opérations de révision des listes, sous la supervision d'organisations internationales qualifiées. Selon le président de l'UN, «depuis le début de leur révi-



Photo : SM

Militants et sympathisants de l'U.N. ont répondu présent à cet évènement.

sion, les listes électorales sont savamment aménagées province par province, parfois dans des domiciles de particuliers. Des logiciels informatiques sont créés pour imaginer les scénarios qui vont permettre à Ali Bongo

Ondimba de se proclamer et d'être proclamé vainqueur». Des simulations qui seraient valables pour les élections législatives qui vont immédiatement suivre. Non sans ignorer que la carte d'électeur est le document

que devra posséder chaque votant le jour du scrutin, Zacharie Myboto met au rang des priorités, "l'alternance démocratique à travers une élection présidentielle libre, juste, crédible et transparente". «Nous réaffirmons

avec force, le combat pour la transparence est la priorité de nos priorités. Une priorité plus urgente que la désignation d'un candidat unique. Une priorité plus pressante que la prochaine élection présidentielle elle-même», a déclaré le



Photo : SM

Le président de l'UN, Zacharie Myboto : un discours offensif.

leader de l'UN. Celle-ci passe, selon lui, nécessairement par la tenue d'un dialogue national inclusif et sans tabou, tant prôné par la classe politique. Occasion pour lui d'inviter l'ensemble des compatriotes à se faire enrôler dans la mesure où cela relève avant tout, d'un acte civique. En outre, le président de l'Union nationale a abordé la question du congrès qu'organisera très prochainement l'UN. À ce sujet, le président a tenu à donner un aperçu du déroulé de cette rencontre. «Au cours de ce congrès, nous adopterons le programme de gouvernement de l'Union nationale, procéderons aux élections des dirigeants du parti ainsi qu'à la désignation du candidat à la candidature unique du Front».

Point-presse de Léon-Paul Ngoulakia

Appel au patriotisme et à l'esprit républicain

SM
Libreville/Gabon

Léon-Paul Ngoulakia s'est exprimé, vendredi dernier, à la faveur d'un point-presse, sur les raisons de son départ du Parti démocratique gabonais (PDG). Outre ceci, un message fédérateur et d'unité nationale a dominé cette rencontre avec la presse.



Photo : SM

Léon-Paul Ngoulakia expliquant les motivations de son départ...

UNE salle archicomble et une prière pour débiter. Voici les premiers indices du point-presse animé par le désormais ancien membre du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Léon-Paul Ngoulakia, par ailleurs frère aîné du président

Ali Bongo Ondimba. L'homme est revenu sur les motivations de sa démission du parti au pouvoir, avant de s'appesantir sur des questions en faveur de la reconstruction et de l'unité du pays.



Photo : SM

... à une assistance massive.

On retiendra que c'est pour affirmer son statut "d'homme libre" que le natif d'Akiéni (Haut-Ogooué) a fait le choix de partir du parti qui l'a vu faire ses premiers pas en politique. En total désaccord avec

"les nouvelles ambitions" du groupe, lesquelles sont, selon lui, contraires à la vision collective du parti, l'orateur n'a eu d'autre choix que de jeter l'éponge. «Notre ambition collective était de consolider

l'unité nationale, de faire du Gabon une République compétitive, dynamique, où les mots partage et vivre ensemble avaient tout leur sens. Malheureusement, à l'épreuve du pouvoir, j'ai constaté, très tôt, que nous nous détournions de cet objectif commun», a déclaré l'ex-directeur général de la Caistab. Qui a également déploré «la multiplicité des pôles de décisions ; l'absence de concertation entre la base et les instances dirigeantes du parti ; la promotion inappropriée de certaines personnes dont le militantisme n'a jamais été avéré à des postes de responsabilité ; la violation quasi permanente des valeurs fondatrices du parti et chères à son président fondateur, à savoir : Dialogue, Tolérance et Paix».

Léon-Paul Ngoulakia a, par ailleurs évoqué, la nécessité de mettre en place un dialogue. Lequel permettrait selon lui, de reconstruire et de restaurer l'unité du pays car, la situation actuelle du Gabon «n'est pas une fatalité». Même si, d'une manière ou d'une autre, certains représentants des médias sont restés sur leur faim (par rapport à leurs attentes), ce n'est que partie remise, si l'on en croit le propos de l'ancien patron des services de renseignement du pays : «Dans les jours à venir, nous aurons l'occasion de parler de la République et de sa vision des institutions», a promis M. Ngoulakia qui a également sensibilisé "ses sœurs et frères" altogovéens sur les enjeux du moment.

Tournée de Jean-François Ntoutoume Emame à Libreville étape de Nkembo

L'ancien Premier ministre dénonce les faux opposants

AN
Libreville/Gabon

LE président fondateur du Mouvement patriotique et démocratique pour la refondation (MPDR), Jean-François Ntoutoume Emame, était l'hôte des populations du deuxième arrondissement de Libreville en fin de week-end dernier. C'était au cours d'une causerie politique dans la zone de Mesanza au cœur du quartier Nkembo.



Photo : Adjaf Ntoutoume

le président fondateur du MPDR, Jean-François Ntoutoume Emame s'adressant...

Prenant la parole au nom des notables, Ndong Marin a exprimé toute sa gratitude à l'en-



Photo : Adjaf Ntoutoume

... aux populations du 2e arrondissement de Libreville.

droit de cet homme de caractère qui a pris un "engagement politique de grande envergure

dont le cheminement s'annonce prometteur et déterminent pour notre pays".

C'est dans une cour pleine de monde que le président Ntoutoume Emame s'est adressé à l'assistance après avoir reçu l'onction des sages de ce quartier. L'orateur a dit d'emblée que le deuxième arrondissement et le cinquième unis sont à même de "faire sauter le verrou". Tout comme il a décrié la gouvernance actuelle de l'Etat. Laquelle plonge la population dans la morosité et le pessimisme. Se prononçant sur la prochaine élection présidentielle, l'ancien Premier ministre qui prône une transition, a indiqué

que celle-ci ne peut être possible qu'après la mise à plat de toutes les institutions. Non sans dénoncer les velléités de fraudes de la part du pouvoir. L'ancien maire de Libreville a, en outre, dénoncé le double jeu de certains membres de l'opposition qu'il accuse de faire le jeu du pouvoir. C'est dans un ton ferme que Jean François Ntoutoume Emame a attiré l'attention des uns et des autres : "Il y a des opposants du pouvoir prêts à entrer dans le gouvernement d'union nationale en cas de victoire du camp d'en face".

CHANGEMENTS	COURS INDICATIFS DES DEVISES EN DATE DU 11/02/2016			VENTE BILLETS (sans frais)		INDICES BOURSINIERS			
	DEV	EUR/DEV	DEV/COT	DEV/CFA	DEV	CFA		en date du	
	XAF	xxxxx	xxxxx	xxxxxx	1 EUR	655,957	CAC 40	11/02/2016	3919,99
	USD	1,1347	1USD =	578,088	1 USD	613,847	DOW JONES	11/02/2016	15914,74
	CAD	1,5842	1CAD =	414,062	1 CAD	436,784			
	JPY	127,3000	1JPY =	5,153	100 JPY	535,833			
	GBP	0,7874	1GBP =	833,067	1 GBP	868,359			
	CHF	1,1027	1CHF =	594,864	100 CHF	62301,04			
	ZAR	17,9877	1ZAR =	36,467	100 ZAR	3792,12			
	MAD	10,9562	1MAD =	59,871	1MAD	62,26			
	CNY	7,4592	1CNY =	87,939	1CNY	90,58			

BRENT (IPE) US Dollars/Baril
11 Février 2016: 30,24